SECCIÓN PERSONAL

. Басеранализания принципальности и правительности принципальный п

🚉 CORDINATION DE LA RECONSTRUCTION DE CONTRACTOR DE CONTR

MANIFESTACION

Con motivo dei próximo matrimonio del ingeniero de los FF. CC. del Estado señor Fernando Santa Cruz Wilson, sus amigos y compañeros lo despidieron de soltero con un almuerzo en el Club de la Unión, efectuado el 21 de Diciembre y al cual asistieron, además del festejado, los ingenieros señores Rafael Edwards, Francisco Mardones, Juan Waidele, René Prieto, Wenceslao Cordero, Manuel Zañartu, Alfonso López, Héctor Marchant, Hernán del Río, Carios Viai I., Heriberto Urzúa, Luis Carvajal, Marcos Orrego, Walter Müller, Fernando Vidal, Fernando Covarrubias, Jorge Bustos, Juan Velasco, Francisco Cruz, Rogelio Latorre, Raimundo Piwonka y Baltasar Donoso.

Por el «bienestar» del personal de la Empresa de los FF. CC. del Estado.

En la tarde del miércoles 25 de Enero se inauguraron en San Bernardo las canchas del Club Ferroviario de Tennis.

Con este motivo, en un tren especial que salió de Santiago a las 5 y media de la tarde, se dirigieron a aquella localidad el Ministro de Ferrocarriles, don Armando Jaramillo; el Director de los Ferrocarriles, don Manuel Trucco; el Administrador de la Segunda Zona, don Arturo Arriagada, y numerosos altos empleados de la Empresa.

La fiesta alcanzó todo un éxito, pues concurrieron además, las autoridades de San Bernardo, entre ellas el Gobernador departamental, el Primer Alcalde, el Juez Letrado, el Prefecto de Policía y un público numerosísimo y distinguido que llenaba totalmente el local en que debía desarrollarse la fiesta. Las bandas de la Escuela de Suboficiales y del Regimiento Ferrocarrileros, amenizaron esta fiesta.

En el momento oportuno, el presidente del Club de Tennis y Jese de la Sección Bienestar de la Empresa, ingeniero don Carlos Valenzuela Cruchaga, pronunció un elocuente discurso en el que agradeció a nombre de los socios de la institución, la presencia del señor Ministro de Industria, del Director de los Ferrocarriles y de varios otros altos jeses de la Empresa.

En seguida se hizo una exhibición académica de tennis en la que tomaron parte excelentes jugadores formándose los siguientes partidos: señores Domingo Torralva y Alfredo Silva contra Carlos Ossandón y Federico Bierwirth y los señores hermanos Lizana (profesionales) contra los hermanos Torralva (aficionados).

El juego fué lucido y elegante, mereciendo especiales aplausos de parte de la concurrencia.

Terminados estos partidos, se recogieron las redes y las familias asistentes se entregaron a las delicias del baile. Terminada la fiesta, la comitiva que había ido de Santiago, regresó otra vez a esta ciudad en el mismo tren especial.

FALLECIMIENTO

Víctima de una penosa enfermedad, el 12 de Enero falleció a la edad de 70 años, el antiguo empleado del Instituto de Ingenieros, Miguel González.

El extinto sirvió el puesto de cobrador de la institutción durante 23 años, después de haber logradopor sus dotes de honradez y de hombría, el cariño y la simpatía de cuantos lo conocieron.

Sus restos fueron sepultados en el Cementerio General, después de unas honras que se celebraron en la iglesia de San Alfonso por el descanso de su alma.